

卷之三

娘のため、とにかく
良い掃除機を買おう。
それしか考えていません
でした」と振り返る。
「排気が出ない」と

名古屋市に住む河出幸子さん(二〇)は、假名(ニイ)は昨年、新しい掃除機を購入した。四歳の長女が「やんわり」と診断され、医師に「アレルゲン(アレルギー原)」である部屋のダニやホコリを極力、取り除くよう」と指示されたからだ。

「長女の発作の原因が掃除機とはかぎらないが、排気が出ないと思っていたから、娘が掃除機の後をついて歩いても気にしなかった。CMをうのみにした私も悪かったが、せんそくは命にかかる病気だから、性能が中途半端なら、アレルギー患者にいいような広告はしないでほしい」と、収まらない様子だ。

する対策

③ せんそくと掃除機の排気

軽さ重視…遅れる対策



排気口のチリを測る「食品と暮らしの安全基金」メンバー。インターネットで情報提供をしている。=東京都千代田区

「合格」は数値がゼロだったエレクトロラックス社（スウェーデン）の「オキシジョン」など数点だけだった。

実験した同基金の丸田晴江さんは「掃除機は『みを吸つて部屋をきれいにするものだと思っていたが、部屋を『汚すものだった』とに驚いた」という。

「ぜんそくは部屋のダニやほこりが一定水準以下になれば起きなくなる。布団やじゅうたんに掃除機をかけ、ダニの少ない環境にする」とは薬に優先する治療

国立成育医療センター研究所の齋藤博久・免疫アレルギー研究部長はこう述

べ、「アレルギー患者」として、掃除の重要性を指摘する。

そのうえで、「一番深刻なのは、ダニの足とか手などの残骸。〇・三畳分まで測れる測定器で、『ナリがゼロ』なら、掃除をする」とで残骸は室内に吐き出されていないと思われるが、これが大量に掃除機から出てくるようでは、掃除してもアレルゲンをまき散らす」とことしかならない」と指摘する。

しかし、アレルギー対応の点では日本の掃除機の成績はいまひとつ。日本商品が指標にしている「吸い込み仕事率」に問題があるとの声もあがる。

が多ければ、『吸い込み仕事率』は上がる。しかし、フィルターの目を細かくすれば、風が抜けず、仕事率は落ちる。落とさないためには、(排気口以外の)風のバイパスを作るしかない」という。

これに対し、ある家電メーカーの広報担当者は「排気口以外から出る排気も、フィルターを通していい」としたうえで、「排気のチリをゼロにするのは可能だが、掃除機は重く、値段は高くなる。日本では緊しさが求められるし、商品の価値崩れも早く、そういう商品は生き残れない。総合力では負けないが、排気のきれいさに限ると、差が出た

アレルギーに関する情報
を提供する生活環境研究所
(千葉県鴨川市) の福沢
一也さんは、「及ハヘビ風量

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

驚いたのは、会員購読している冊子の掃除機特集に目を通したときだつた。河出さんの使つてゐる製品の車輪部分から、チリを含んだ排気が出でているーと指摘されてゐた。

実験室で行つたわけではないため、数値は自安に過ぎない。しかし、同基金が掃除前の室内と、掃除中の掃除機の排気口でチリの数を比較し、排気口から出る数の方が少ない掃除機を「合格」としたといふ、

ないため、数値は目安に過ぎない。しかし、同基金が掃除前の室内と、掃除中の掃除機の排気口でチリの数を比較し、排気口から出る数の方が少ない掃除機を「合格」としたところ、